
フリーコメントへの当協会回答
FHIRを使ったときに何が良いのか（情報を共有しやすいだけなのか、医師に

も良いことがあるのか等。）、また使用例を知りたい。

実装が、v2よりも一般になじみのあるweb形式であるので、外注先も多く選

べ、簡単に済む、ということが最大のメリットです、何かできなかったこと

ができるようになるというわけではありません。

今回はプログラム実習が多かったため、もう少し初学者向けHL7 FHIRの概

要について学ぶセミナーがあるとよい。

過去、「HL7 FHIRのご紹介」をテーマにセミナーを開催しており、第80

回、第71回が、当該テーマです。

過去のHL7セミナー資料は、以下のURLから取得可能です。

http://www.hl7.jp/docs/index.html

各ベンダーのHL7 Fhirへの取り組みと納品実績等を知りたい。

過去、「HL7 FHIR実装事例のご紹介」をテーマにセミナーを開催しており、

第83回、第82回、第77回が、当該テーマです。

過去のHL7セミナー資料は、以下のURLから取得可能です。

http://www.hl7.jp/docs/index.html

医療情報標準化に係る今後の政策方針を知りたい。

3月末での厚労省のとりまとめ案が公開されています。

https://www.mhlw.go.jp/content/10808000/001016921.pdf


